

# 未来へ羽ばたけ！ しおがまっ子！

ちゅうそうたいけんたいかいちよくぜん  
**中総体県大会直前！**

## 意気込みインタビュー！



だいにちゅうがっこう じょしぶ  
第二中学校・女子バレーボール部

4年連続の県大会出場です。昨年は2回戦で敗退してしまったので、今年はベスト8を目標に頑張ります！

今まで支えてくれた皆さんに感謝の気持ちを表しながら、チームの気持ちを一つにして、一戦ずつ勝ち進みたいです！



だいちゅうがっこう だんしけんどうぶ  
第一中学校・男子剣道部

チームワークを大切にし、ベスト8を目指して、精いっぱい頑張ります(女子)

それぞれの課題を克服し、県大会に挑みます！(男子)



だいちゅうがっこう だんし たつきゅうぶ じょし たつきゅうぶ  
第三中学校・男子卓球部と女子卓球部



たまがわちゅうがっこう じょしぶ  
玉川中学校・女子ソフトテニス部

日々の練習を大事にし、県大会では楽しく、悔いのない試合をしたいです。目指すはベスト8です！

### 考えてみよう 今、私たちにできること

4月14日以降に相次いで発生した熊本県を震源とする一連の大地震は、熊本市内を中心に、九州全域に大きな被害をもたらしています。この地震により、熊本県内では各地で家屋が倒壊し、7月11日現在で4,717人が避難所での生活を続けています。

市は4月から6月にかけて、交代で16人の職員を熊本県に派遣し、復興支援を行いました。派遣された職員によると、避難所で地元の小・中学生が炊き出しを手伝っていたそうです。

5年前、私たちも同じように被災し、まだまだ復興の途中です。皆さんが、今、塩竈のためにできることは何でしょうか。皆さんが何かを一生懸命に頑張ることが、塩竈のためにもなり、さらには熊本の皆さんの「希望」になるのではないのでしょうか。



### 今度は私たちが支えに 修学旅行で塩竈をPR！

5月19日、第二中学校の3年生が修学旅行先の東京で、東日本大震災への支援のお礼と塩竈のPRを行いました。生徒と保護者による寄せ書きや、「よしこの塩竈」を披露すると、通行人の方々は足を止めて見入り、中には涙を流す人もいたそうです。

東日本大震災の時の支援を思い出し、今度は自分たちが恩返しを兼ねて、熊本地震で被災した方々の心の支えとなります。東北と九州が必ず復興することを信じ、強く生きていきたいです。



えんどうかんな  
遠藤 栄渚さん

東日本大震災で被害を受けた塩竈のことをたくさんの人に知ってもらいたいという気持ちでPR活動を行いました。はじめは緊張しましたが、紹介コメントの時には聞き入ってもらったり、声をかけてもらえたりしてうれしかったです。